
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０２２回 ２０１２年８月１１日 １９１２(土） No.

伊那ＲＣ・尾張旭ＲＣ交流（納涼）例会本日のプログラム Today's Program

点 鐘 場 所：かんてんぱぱ（伊那食品）

ロータリーソング 「奉仕の理想」

前 回 第２０２１回 ２０１２年８月３日（金） 記 録

｢君が代｣・「奉仕の理想」○斉 唱：
：該当者なし。○来訪者

会員27名中21名出席 出席率77.78％○出席者：
前々回補正出席率は7月20日分80.76％

井田 武憲会長あいさつ
７月28日の第1回夜間例会

では、遠方にもかかわらず

多数の会員が参加していた

だき、なごやかな雰囲気で

行われました。会場、親睦

活動委員の皆さまには準備

と設営等お疲れ様でした。

また、31日にはガバナー補佐、地区副幹事、

分区幹事および４ＲＣ会長幹事の懇親会があり、

これまたなごやかすぎる雰囲気で親睦を深める

ことができました。

さて、７月当初お知らせしました本年度ガバ

ナー方針の、東日本大震災被災高校生支援の依

頼がまいりました。別紙のようですのでご支援

のほどよろしくお願いいたします。

次回は伊那ＲＣとの交流例会（納涼例会）と

合同ゴルフコンペです。盆入りでもありますが

参加される方よろしくお願いいたします。 と

ころで、ロンドンオリンピックがたけなわです

が、誤審問題が気になるところです。原因とし

ては、技の高度化、スピードに審判員がついて

いくことができないという見方があるそうです。

私たちも、今現在の社会の複雑化、スピード

化にのりおくれないようにしたいものだと思い

ます。

おめでとう
該当者はありません・結婚記念日：

・誕生日祝福：

８月 ５日 松原 樹君ご夫人 良子様

８月１１日 森井 晴生君ご夫人 葉子様

８月１４日 箕輪 良孝君ご夫人 淳子様

８月２６日 水野 幸彦君

今月の祝福の

皆さんです。

幹事報告
・8/1 東北震災ボランティア打ち合わせ。於旭労

災病院 井田会長、桜井幹事出席。

会員増強および拡大月間

8月1７日（金） ８月２１日（火） ８月３1日（金） ９月 ７日 （金）

定款第6条第一節により 24日（金）振替 クラブフォーラム 卓話者：古橋エツ子委員長例

休 会 千田 毅ガバナー公式訪問 卓話担当者：OFDY委員会 演 題：「新世代奉仕月間会

瀬戸・瀬戸北・愛知長久手 卓話者：大野 良之委員長 に因んで」予 (

・尾張旭RC合同例会） 演 題：｢ＯＦＤＹについ定

於グレイセル て｣

３分間

仲澤 昌容君 舟橋 龍秀君ｽﾋﾟｰﾁ - -



・本日の会合：第５回理事役員会

・次回の会合：8/11 伊那RCとの交流例会

8/12 伊那RCとの合同ゴルフコンペ

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき 水野 幸彦君

○家内の誕生日を祝っていただき

水野 幸彦君、箕輪 良孝君、森井 晴生君

○尾張旭ロータリークラブへ入会させていただき、誠

にありがとうございます。 浅野 善吉君

○会員増強・拡大月間です。会員各位のご協力よろし

くお願いたします。 箕輪 良孝君

○箕輪会員増強委員長の刺激的な卓話を楽しみにして

います。 冨田 晃君、古橋 裕志君

○夏ばてぎみですが、３分間スピーチをつとめさせて

いただきます。よろしくお願いいたします。

森井 晴生君

○森井さんの３分間スピーチ、初戦ですね。

加藤 清久君

○福祉マインドフェアーのバザー用品を多くの皆さま

より提供いただき、ありがとうございました。

社会奉仕委員会

○先週は夜間例会に多数ご参加いただきまして誠にあ

りがとうございました。 山田 直樹君

○親睦活動委員会の皆さま、夜間例会お疲れ様でした。

大変楽しい夜でした。 桜井 雅博君

○夜間例会大変楽しく過ごすことができました。写真

もありがとうございました。 髙島 昇君

○先日の夜間例会楽しかったです。二次会まで行って

少し酔いました。 舟橋 龍秀君

○海外旅行から帰りました。 飯田 幸雄君

○暑い暑いも夏のうち、夏のあつさもありにけり

井田 武憲君

○暑い夏、私の友人が急逝。体調には万全のご注意

を！ 加藤 清久君

○夜間例会を休みまして。 飯田 幸雄君

第5回理事役員会報告
日時 2012年８月３日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）第2760地区、地区大会参加について。

（井田会長）

資料－１にもとづき、16名参加にて、了承

された。

２）浅野善吉君の所属委員会について。

（桜井幹事）

ニコボックス委員会所属と決まりました。

３）尾張旭市緑化推進基金について。

（桜井幹事）

資料－２にもとづき検討の結果、基金拠出

は、本年度は見送りにて承認された。

４）その他の件

・コピ－機の件（桜井幹事）

先般の決定案件についてリ－ス残存期間が

あり、再度検討の結果、経費節減効果大と

判断、交換することで了承された。

・松原 樹君の件（井田会長）

長期休暇届が提出され了承された。

・募金活動（高校生支援）の件。

（井田会長）

新世代奉仕委員会が担当することで了承さ

れた。

卓 話
会員増強委員長 箕輪 良孝

８月は会員

増 強 並 び に 拡

大 月 間 で す 。

新 年 度 が ス タ

ー ト し て 初

に 取 り 組 む 活

動 で す 。 ロ ー

タ リ ー の 根 幹

は 奉 仕 で す 。

し か し さ ま ざ

まな奉仕を進めるうえで、会員は欠かせないもので、

多いほど奉仕も充実し拡大できます。

さて、増強のひとつとして、昨年度から理事会にて

協議してまいりました、体験（準会員）会員の制度を

作りました。入会を勧めるうえでロータリークラブの

内容をなかなか理解いただけません。会員になってか

ら追々理解していくところが現状です。

そこでまず３ケ月間体験をしていただき十分ではあ

りませんが、少しロータリークラブの様子を理解して

いただき奉仕の世界に多くの方が参加されることを目

標として規定をつくりました。本日内容について説明

させていただき、この制度を上手に活用していただき

ますようお願いします。

勿論、従来通り会員増強については、会員各位のお

力を願っています。

福祉マインドフェア
尾張旭2012

社会奉仕委員長 福岡 健

８月４日（土）渋川福祉センターにて開催され、大

盛況でした。多勢のお客様、市長、市議長、県議員の

前で、井田会長から尾張旭市社会福祉協議会会長 若

杉 由氏へ協賛金が渡され大きな拍手をいただいた。至支

ボランティア46団体の参加協力で地域 先端の絆の

強さ、奉仕の実践に感動しました。反省点として、一

番人気のバザー用品の提供が例年の半分に減り主催者

は来年の心配をしておられました。

井田会長（右側）より

協賛金を尾張旭市社会福祉

協議会会長 若杉 由様に至支

渡されました。


